

## **Conoce Almagro sus Zonas para el Regional de Formativas y mas noticias institucional**



Al cerrar la CABB las inscripciones para los Torneos Regionales de Formativas, Almagro conoce sus zonas. Se presentarán únicamente en U13 y U15. Los U17 y U21 apostarán al Torneo local para luego acceder al plano nacional. En el femenino se inscribieron tres equipos U13, U15 y U17. Hubo reconocimiento a “histórico” Luis Oroño en la previa con Alumni Casilda. La 2º Fecha de Formativas se postergó una semana.

### **ALMAGRO ANTE LOS REGIONALES DE FORMATIVAS**

Almagro presentará dos divisiones en los Torneos Regionales de Formativas. Al cerrar la confederación Argentina de Básquet las inscripciones en la que se llama Región 5 (con las Asociaciones de la Provincia Santa Fe), en total fueron 156 los equipos que se anotaron. De ellos, 33 son referentes de la Asociación Santafesina.

En U13, con 30 equipos, divididos en 10 triangulares, Almagro jugará la Región Norte, integrando la ZN2, junto a Santa Roa y U.S.Tomé, también de la ASB. Los triangulares serán de ida y vuelta, con condición de local por sorteo. Clasificarán para siguiente instancia en la Región, los dos primeros y el mejor 3º. A ellos se le sumará el ganador de una Reclasificación, para totalizar 12 elencos.

Los U15 tendrán un mayor número de participantes, 51 equipos, en triangulares. Almagro estará en la ZN3 junto a Libertad Sunchales y Regatas Sana Fe. Clasificarán los dos mejores de cada Triangular a la siguiente instancia.

La dirigencia de Almagro decidió apostar con los equipos de U17 y U21 al Torneo local, donde los dos mejores accederán a una fase nacional de estos iniciales Regionales de la CABB. Además le permitirá a los dos equipos no acumular tanta competencia, jugando ciertos jugadores el Federal de mayores.

### TRES EN LOS REGIONALES FEMENINOS

Aunque no se conocen muchos detalles para los Regionales Femeninos de la CABB, Almagro tomó la decisión de inscribir a tres equipos. Las esperancinas jugarán en U13, U15 y U17, en una gran apuesta de la institución, en otro roce de competencia, mas allá del Torneo de la ASB, sobre el cual no surgen confirmaciones.

### RECONOCIMIENTO A LUIS OROÑO

En previa del partido de Almagro con Alumni Casilda por el Federal, en el Estadio “Juan Carlos Pepote Spiés”, Almagro le hizo un reconocimiento a un histórico del básquet argentino, Luis Oroño, actualmente dirigiendo a los de Casilda.

Oroño fue parte del equipo de Ferrocarril Oeste, de León Najudel en la apertura de la Liga Nacional, donde Almagro fue club fundador también. El rosarino recibió el Libro del C.A.Almagro y la foto del salto inicial de la Liga Nacional.

Quien es a su vez el suegro de Emanuel “Manu” Ginóbili, como jugador fue integrante de Selecciones Nacionales, y luego, en su carrera como técnico, fue el asistente de Rubén Magnano en la era “dorada” de Argentina.

### POSTERGADO CLASICO EN FORMATIVAS

Sufrió postergación de una semana la 2º Fecha del Torneo de las Divisiones Formativas de la ASB. El próximo sábado 6 de abril, en el Estadio “Dr. Enzo Scocco” jugarán Alma Juniors y Almagro, desde las 9, en Premini, Mini, U13, U15 y U17.

### MARTES Y MIERCOLES

La próxima semana el plantel superior de Almagro tendrá que afrontar doble compromiso. El martes jugará por la 3º Fecha del Oficial A1, defendiendo como local la punta de la Zona “JC Pepote Spiés”. A las 21,30 recibirá a Unión Santa Fe “A”.

Para el miércoles 3 de abril se anuncia la puesta en marcha de las revanchas del Torneo Federal. Alterando el orden de las jornadas de la Rueda inicial, las “águilas” serán anfitriones en el “Nido de las Aguilas” de USAR Sionista Rosario.